
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Wie ist der Umsetzungsstand auch im Hinblick auf erforderliche Grundstücksankäufe für den 
Radweg entlang der Weserstraße? 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Die Anfrage zu dem Thema 
• Weserstraße (Drucksachennummer: 1811/2020-2025) 
 
wird das Amt für Verkehr recherchieren und bis zur nächsten Sitzung am 16.09.2021 berichten, 
da die zuständige Mitarbeiterin derzeit Urlaub hat. 
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